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ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES 

 Date : vendredi 2 juin 2006 

 Lieu : au Cercle à Vuiternens-dt-Romont 

 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée, lecture de l’ordre du jour. 

 

Ouverture de l’assemblée par le président Dominique Barras, souhait de bienvenue et 

procède à la lecture de l’ordre du jour. Aucun commentaire sur celui-ci. 

Une minute de silence est respectée pour les membres et proches décédés. 

Membres du comité excusés : Nathalie Colomb et Jean-Paul Laurent raison familiale. 

 

2. Appels des délégués par club. 

 

 Aucun club ne manque à l’appel. 

 

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée, à disposition pour lecture avant celle-ci. 

 

 Pas de commentaire sur celui-ci, approuvé par acclamation. 

 

4. Nomination des scrutateurs. 

 

 Jean-Claude Rosset et Claude Baud 

 

 

5. Courrier et rapport du président cantonal. 

 

   

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, 

 

La saison 2005-2006 se termine avec notre assemblée de ce soir vendredi 2 juin 2006. Pour ma 

quatrième année de présidence cette saison s’est déroulée tout à fait normalement sans que le 

comité ait besoin de résoudre des problèmes notoires, si ce n’est le calendrier qui a subit le 

changement d’affectation de certaines équipes dans leur catégories mais tout ceci est rentré 

dans l’ordre avec mes excuses à l’équipe des Endursy III dont le responsable sait pourquoi. 
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L’effectif de notre fédération a tendance à diminuer, mais celui de nos fédérations amies a aussi 

le même problème. 

 

Durant cette saison le comité s’est rencontré à 5 reprises. Le premier pour affiner le calendrier, 

le choix des planches pour l’individuel et le tirage de la coupe. Le deuxième pour la 

préparation de la remise des prix du suisse sur Fribourg avec la mise en place de la tombola, la 

sélection de l’inter-cantonal et pour l’assemblée des délégués suisses et le tirage de la coupe. 

Le troisième pour la préparation et les derniers détails pour l’individuel et la finale de la coupe. 

Le quatrième pour les affaires courantes et l’individuel fribourgeois. Le cinquième pour 

préparer l’assemblée de ce soir et pour la tombola de la remise des prix qui aura lieu à 

Massonnens samedi prochain. 

 

Lors de cette saison j’ai eu deux grosses déceptions. La première pour la soirée de distribution 

des prix du championnat suisse qui se déroulait sur Fribourg, il y avait seulement 39 

fribourgeois présents et je trouve que cela n’est pas normal. La deuxième lors du 40ème 

anniversaire de la fédération suisse qui après un premier sondage environ 80 personnes étaient 

intéressées de participer à celle-ci mais finalement seulement 27 personnes étaient présentes. 

 

Pour terminer je tiens à remercier tout le comité pour leur collaboration et leur travail durant 

cette année, ainsi qu’à tous les membres de notre fédération pour la confiance qu’ils nous ont 

témoigné durant cette année. 

 

Merci de votre attention. 

 

 

6. Admission et démission de club. 

 

 L’avenir et les Moutonniers nous ont envoyé leur lettre de démission, le président en fait la 

lecture pour l’assemblée. La fédération compte à ce jour 15 clubs. 

 

7. Lecture des comptes de la caissière. 

 

 Notre caissière Mme Dominique Barras nous donne lecture des comptes 2005-2006, avec 

des charges de Fr. 17'133.65 et un produit de Fr. 16'247.50 ce qui donne une perte de Fr. 

886.15.  

 Mario Allemann demande une explication sur les actifs transitoires de 4326.30, réponse de 

la caissière, ce sont les licences et annonces du bulletin pas encaissé à ce jour. 

 La caissière nous fait remarquer que ce sont uniquement les licences qui couvrent les 

dépenses. Il faudrait faire qqch pour avoir d’autres entrées ou alors éventuellement 

augmenter les licences à voir. 

 Le président remercie la caissière. 
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8. Rapport des vérificateurs des comptes. 

 

 Le Club du Cercle, Pierre-Yves Castella et Eric Ecoffey ce sont acquittés de cette tache 

avec sérieux. Après un pointage minutieux il affirme que les comptes sont corrects et bien 

tenus. Les comptes sont approuvés par l’assemblée. Remerciements à notre caissière Mme 

Dominique Barras. 

 

9. Nomination des vérificateurs des comptes 06/07 et des délégués pour l’assemblée Suisse 

 

Le club des Chapelins ne sont pas sûre d’assumer cette tâche et demande au comité de 

passer au suivant. Le club des Endursy accepte et  sera le vérificateur de la saison 2006 / 

2007 + 3 membres devront participer à l’assemblée Suisse qui aura lieu en Valais. 

Remerciements au club des Endursy. 

 

10. Nomination de 2 membres au comité FFCQ. 

 

Suite à la démission de Roch Edmond (responsable inter club) et Lüthi Elisabeth   

(responsable individuel), le comité propose à l’assemblée :  Jean-Paul Laurent pour le poste 

de Monmon (responsable inter club) et Nathalie accepte de reprendre le poste de 

responsable individuel en plus de son poste. L’assemblée accepte ces propositions par 

acclamation. 

Notre président démissionnaire accepte de reconduire son mandat, ça situation 

professionnel  étant réglé. Merci Dominique et bonne change dans ton nouveau job. 

 

 

11. Rapport de la présidente technique. 

 
 En championnat interclubs Elite, les années se suivent et se ressemblent pour les 

Bouleurs 3 qui fêtent leur quatrième titre consécutif avec 6 pts d'avance sur le néo-promu 

les Albatros1. Quant aux Endursy 1 ils rejoindront la série A en compagnie des Pantins 1.  

 

En série A les Amis de la Boule 1, champion de leur série rejoignent la catégorie Elite en 

compagnie des Mousquetaires 1 qui accèdent à la série supérieure grâce au match nul 

obtenu lors de leur dernier match face à leur adversaire direct, à savoir les Mousquetaires 

3. Côté relégation, les Pantins 2 accompagneront le Cercle 1 la saison prochaine en série 

B. 
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En série B les Endursy 3 ont largement dominé ce championnat puisqu’il termine la 

saison avec une seule défaite avec 12 pts d’avance sur les Bouleurs 2 et les Pétroleuses. 

Ces deux équipes se sont départagées dans un match de barrage, et ce sont finalement les 

Bouleurs 2 qui, pour une quille accompagneront les Endursy 3 en série A. Côté relégation 

il aura aussi fallu un match de barrage entre les Chapelins et le Cercle 4 pour désigner 

l’équipe qui rejoindrait les Albatros 2 en série C. Et ce sont les Chapelins qui les 

accompagneront. 

 

En série C, les Endursy 2,  et les Moutonniers, respectivement 1er et 2ème, retrouveront la 

série B la saison prochaine. 

 

Au mois de novembre notre sélection intercantonale s’est déplacée en terre genevoise 

pour y disputer la première manche de la compétition. Mais malheureusement c’est un 

tournus qui commence mal puisqu’elle termine quatrième. Mais comme on dit rien n’est 

joué. Et motivons nos joueurs pour cette magnifique compétition.  

 

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche de Villars/Mont droite entre 

les Albatros 1  et les Bouleurs 1. Si au départ aucune équipe ne partait favorite, les 

Albatros 1 ont pris le dessus à la fin de la première descente pour finalement s’imposer 

avec 19 q. d’avance. 

 

Lors de notre championnat individuel, Laurent Deschenaux avait placé la barre très haute 

dès le premier week-end en totalisant 1036q. Beaucoup le voyait champion après le 

passage de la plupart des favoris. Mais Laurent devra patienter encore un peu, pas très 

longtemps j’en suis sûre avant de fêter son 1er titre. Un seul joueur a réussi à faire mieux 

et ce joueur est le meilleur de notre canton. Il s’agit de Mario Allemann qui fête avec le 

magnifique résultat de 1045q. son sixième titre cantonale. Bravo Mario. 

 

Le championnat Suisse 2006 qui se déroulait sur terre valaisanne vient de se terminer. Il a 

été remporté par deux joueurs valaisans : Raymond Oggier et Jean-Marie Vaucher avec 

un total de 979 q. Trois joueurs fribourgeois termine sur le podium : il s’agit de Marc 

Python champion CH en junior, Giuliano Prezzemoli 3ème en V et moi-même 3ème en D. 

 

En conclusion je vous souhaite à toute et à tous une bonne fin de soirée et vous donne 

rendez-vous samedi prochain à Massonnens  pour notre distributions des prix. 
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12. Taxes et licences. 

 

Proposition du comité d’augmenter de fr. 10.- la  licence par joueur. L’assemblée accepte à 

l’unanimité. A l’avenir les licences seront de Fr. 70.- par joueur. 

 

13. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le 21 mai 2005. 

 

 Nous avons reçu 3 lettres : 

Même demande pour le club des Endursy et des Pantins. Ils souhaitent si cela est possible 

de recevoir les résultats et classement par mail. Le comité trouve cette demande très 

intéressante et ne voit pas de problème à cette proposition, pour autant que les résultats 

parviennent rapidement à Jean-Paul, sans résultats faire des classements est impossible, 

c’est ni Internet ni DHL ou je ne sais quoi qui va améliorer quelques choses. L’adresse e-

mail de Jean-Paul sera imprimée sur le prochain bulletin. 

La demande des Bouleurs pour prolonger dans la mesure du possible d’une semaine la pose 

durant les vacances d’automne est refusé à 11 contre 2 et 1 abstention. 

 

14. Divers et propositions individuelles. 

 

Le Club des Pantins : 

 Souhaiterait que la remise des prix du fribourgeois est lieu à Granges Marnand. Le comité 

fait un tournus et regarde aussi la grandeur des salles à disposition, de plus ce n’est pas  

l’assemblée des délégués qui décide de l’emplacement ou du lieu de la remise des prix mais 

bien le comité. 

Mario nous encourage à prendre en considération leur proposition, Franco le mérite bien. 

 

 Le comité : 

 Revenant à la demande de certain club afin de recevoir les classements par mail,  celui-ci à 

décider  de mettre en place une nouvelle règle : tout résultat de match pas reçu après une 

semaine sera sanctionné d’un forfait (0 point) et de l’amende pour le forfait, cette règle 

entre en vigueur dès le début du prochain championnat (06-07). 

 

Françoise : 

Les mousquetaires 1 doivent demander une licence pour Chevalet.  

L’adresse de Claude Riedo 

Le nom de la présidente des Pétroleusses 

 

Gex : 

Pourquoi il n’y a pas jamais de résultats dans la presse, le comité va voir ce qu’il peut faire 

pour changer cela. 

 

 

Il est 21h15 et le président Dominique Barras clos l’assemblée des délégués 2006. 

 


